



Fraktion ÖDP / FW

Rathaus

Rosemarie Hingerl
Berufsmäßige Stadträtin
Leiterin des Baureferates

Datum
27.04.2021

Earth Hour 2021 - Warum ist München (noch) nicht dabei?

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 20-26 / F 00225 von der Fraktion ÖDP / FW
vom 17.03.2021, eingegangen am 17.03.2021

Az. D-HA II/V1 8600-2-0034

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrer schriftlichen Anfrage vom 17.03.2021 führen Sie Folgendes aus:

„Am 27. März 2021 ist es wieder soweit: Um 20.30 Uhr findet zum 15. Mal die sog. Earth Hour statt. Überall auf der Welt geht dann wieder das Licht aus, um ein Zeichen für den Klima- und Umweltschutz zu setzen. Überall? Nicht ganz, denn die Landeshauptstadt München ist nicht unter den teilnehmenden Städten aufgeführt.“

In den vorherigen Jahren hat sich München (zumindest symbolisch) für den Klimaschutz eingesetzt und an der vom World Wide Fund for Nature (WWF) initiierten Aktion teilgenommen.

Ausgerechnet unter der grün-roten Rathausregierung und mitten im Klimanotstand scheint eine Teilnahme jedoch nicht angedacht zu sein.“

Ihre Fragen beantworten wir wie folgt:

Friedenstr. 40
81671 München
Telefon: (089) 233-60001
Telefax: (089) 233-60005

Frage 1:

Ist den Verantwortlichen bekannt, dass am 27. März 2021 die Earth Hour stattfindet?

Frage 2:

Warum wurde die Landeshauptstadt München (noch) nicht zu der Aktion angemeldet? Ist geplant, dies nachzuholen?

Frage 3:

Möchten die Verantwortlichen sich nicht solidarisch mit tausenden anderen Städten und Millionen Menschen für den Klima-, Arten- und Umweltschutz einsetzen? Welche Ziele des WWF bzw. der Earth Hour teilen die Verantwortlichen nicht?

Frage 4:

Hat für die Verantwortlichen der Klima- und Umweltschutz keine Priorität?

Frage 5:

An welchen öffentlichen Gebäuden könnten im Rahmen der Earth Hour wieder die Lichter ausgehen?

Antwort zu Fragen 1-5:

Die Landeshauptstadt München beteiligt sich seit 2010 an der weltweiten Aktion „Earth Hour“ des WWF. Auch 2021 hat München bei der „Earth Hour“- Aktion des WWF teilgenommen. Am 27. März 2021 wurde um 20.30 Uhr die abendliche Anstrahlung der Frauenkirche, der Theatinerkirche, des Neuen Rathauses, des Friedensengels sowie der Ruhmeshalle und der Bavaria für eine Stunde ausgeschaltet. Der WWF wurde auf die insofern lückenhafte Internetseite hingewiesen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Schnabel

Florian Schnabel
Stellvertreter der Baureferentin